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平成２３年度科学・技術関係予算についての 

第一線の若手研究者からの意見募集結果 

（24126：ゲノム医科学研究事業） 

 

 

ご意見の概要 件数 

このまま推進すべき 0 件 

改善・見直しをした上で推進すべき 1 件 

推進すべきではない 0 件 

その他 0 件 

合計 1 件 

 

 

【主なご意見】 

○現在、病院や医師との個人的繋り以外に検体やデータを得ること

ができないため、収集にも限界がある。より詳細なデータを得るた

めにも病院、厚生労働省、製薬会社との繋がりを密接にし、情報の

提供に協力してもらえるようなシステム作りを省庁を越えて行う必

要があると思われる。また、病気に関連する遺伝子を見つけ、遺伝

子から創薬開発を行うという計画については、現在の事業規模では

不可能である。長期渡り研究を行う必要があるが、雇用形態が不安

定であり、若手にとって魅力的な職場ではないため、研究の継続が

困難である。 


